

Datum / Zeit                      Donnerstag    20. August 2015                      ab 15.30 Uhr

## Rotary Golfturnier 2015

Ort:                                      Golfplatz Randa/Täsch  
Bericht:                                Florian Julen  
Präsenz:                                45 %  
Gäste:                                    8 Rotarier RC Saas

## Gästemeeting Zermatt

Ort:                                      Seiler Hotel Schweizerhof  
Verantwortlich:                      Richard Gruber jun.  
Anwesende:                            Philipp Aufdenblatten  
    Christoph Kalbermatter  
    Silvio Perren  
    Bruno Perren  
    Stefan Truffer

## Gästemeeting Grächen

Ort:                                      Turmhotel Grächerhof  
Anwesende:                            Albert Andenmatten  
    Karlheinz Fux  
    Jakob Walter  
    Heinz Kalbermatten

Dienstag                      25. August 2015

## Gouverneur-Besuch 2015 (gemäss sep. Programm)

Ort:                                      Hotel Riffelalp  
Bericht:                                Stefan Truffer

### Begrüssung

Der Präsident begrüsst die anwesenden Rotarier, im speziellen unsere rotarischen Freunde aus dem Saastal. Schön, dass sich so viele angemeldet haben. Ein grosses Dankeschön gilt Heinz Müller für die grossartige Organisation. Was mit einem grossen Applaus honoriert wurde. Alle Anwesenden würden sich über eine „Vertragsverlängerung von Heinz“ für die kommenden Jahre freuen.

### Informationen

Der Präsident erläutert kurz das Programm. Zudem informiert er über die Abwesenheit von Zurbriggen Georges, welcher sich bereit erklärt hat, temporär nochmals für seine ehemalige Arbeitgeberin (UBS AG) tätig zu sein. Gute Leute sind einfach nicht vollkommen zu ersetzen.

**Betr. Gouverneur-Besuch:** Alle Rotarier sind gebeten, sich für den Anlass via [www.reconline.com/rotary](http://www.reconline.com/rotary) anzumelden. Zudem bitte Kevin mitteilen, wer eine Jahreskarte, ein Halbtax-Abo oder ein GA besitzt.

### Neuer Modus

Heinz Müller seinerseits begrüsst die Anwesenden Nichtgolfer und Golfer. Erstmals sind die Nichtgolfer in der Mehrzahl.

Nach den kühlen letzten Tagen zeigt sich das Wetter von seiner angenehmen Seite. Somit gibt es optimale Voraussetzungen für unser Turnier. Wie immer stehen Plausch und Geselligkeit im Vordergrund. Heinz Müller erklärt vor dem ersten Abschlag kurz die diesjährige Neuerung. Wie im letzten Jahr gehen 9 Gruppen mit je 2 Golfer und Nichtgolfer auf den Kurs. Geschrieben wird diesjährig jeweils nur das bessere Resultat der Gruppe.

### Turnier

Die Gruppen absolvieren den Kurs flott und mit grossem Engagement. Begleitet von den musikalischen Einlagen der Senioren des GC Matterhorn geniessen wir anschliessend das gesellige Beisammensein im Zelt und danach beim Apèro im Restaurant „Hole in One“.

Dem Golfclub Matterhorn sei wiederum herzlichst gedankt für das grosszügige finanzielle Entgegenkommen.

### Rangliste

Im Restaurant „Hole in One“ lassen wir uns wieder einmal mit einem feinen Nachtessen verwöhnen. Herzlichen Dank dem Restaurant Team.

René Bayard überbringt rotarische Grüsse des RC Saastal und bedankt sich für die Einladung und die perfekte Organisation bei Heinz Müller. Als sehr aufmerksame Geste überreichen uns unsere Saaser Freunde Saaser Hauswürste und Saaser Golfbälle.

Heinz Müller gratuliert Gritli Guntli und Roman Moser für das beste brutto Resultat. Gewonnen haben alle die mitgemacht haben. Eine detaillierte Rangliste liegt dem Protokoll bei. Auf die Verteilung von Preisen wird dieses Jahr verzichtet, was allgemein begrüsst wird.

### Angebot an die Nichtgolfer

Allen anwesenden Nichtgolfern offeriert der Golf Club Matterhorn diesen Herbst einen zweistündigen Schnupperkurs. Detaillierte Infos hierzu folgen. Dieses grosszügige Angebot wird sehr geschätzt und herzlichst verdankt. Es soll eine gehörige Motivation für höhere Ziele sein.

Nochmals einen grosses Merci an alle die, in einer oder der anderen Form, mitgeholfen haben, diesen schönen rotarischen Damen Anlass zu ermöglichen. Alle Anwesenden freuen sich schon auf das kommende Turnier im 2016!

### Zitat:

Es gibt keine gute Fee für soziale Veränderungen.  
Nur wir als Individuen können eine Veränderung herbeiführen.

*Winona Laduke  
Indianische Aktivistin*

### Witz:

Ein Indianer kommt ins Einwohnermeldeamt:  
„Ich möchte meinen Namen ändern lassen!“  
„Das ist kein Problem, wie heissen Sie denn jetzt?“  
„Großer wilder Adler, der vom Himmel fällt!“  
„Donnerwetter, und wie möchten Sie heißen?“  
„Plumps...“